

# METROPOLIS

## FKM UAD Peduli Kesehatan Sekolah

**JOGJA, Radar Jogja** – Fakultas Kesehatan Masyarakat (FKM) Universitas Ahmad Dahlan (UAD) Yogyakarta mengadakan program pengabdian masyarakat (PPM), dengan tema “Bina Penyehatan Lingkungan Sekolah dalam Mendukung Program Healthy Cities Di SMP Muhammadiyah 9 Yogyakarta”, Karang-kajen, Jogja, Sabtu-Minggu (3-4/7).

Tim PPM FKM UAD yakni Ketua Pelaksana Musfirah MKes, dan Ahmad Faizal Rangkuti MKes, bersama Tim Mahasiswa Peminatan Kesehatan Lingkungan Dhania Pratami dan Ozy Saputra. Musfirah menyampaikan, kegiatan yang diikuti 32 siswa dan 35 guru ini, harapannya dapat meningkatkan pengetahuan, perilaku, dan *skill* dalam penyehatan lingkungan sekolah.

Kegiatannya menstimulus agar mampu menjaga dan mengelola sanitasi lingkungan sebagai perwujudan penyehatan lingkungan sekolah berbasis partisipatif. Seperti pengelolaan limbah sekolah, edukasi perilaku hidup bersih dan sehat, dan higiene sanitasi jajanan sehat. “Agar sumber masalah kesehatan berbasis lingkungan teratasi” ujarnya di Kampus 3 UAD, di Janturan, Jogja, Minggu (22/9).

Faizal menjelaskan, PPM ini dapat memberi dampak dan kesan positif secara langsung bagi siswa dan bisa disebarkan ke lingkungan masyarakat tempat tinggalnya sebagai agen of change dalam mendukung *healthy cities*. Diisi dengan materi dan FGD seputar Adiwiyata, sanitasi lingkungan sekolah, serta edukasi dan praktek cuci tangan pakai sabun. Selanjutnya edukasi jajanan sehat yang higienis dan bergizi seimbang. Praktek kreatif dalam penanganan limbah sekolah seperti pengelolaan air bersih, pengolahan limbah cair dan padat. Kemudian membentuk pojok peduli sanitasi sekolah. “Akan dikembangkan kajian topik strategis dengan pendampingan sekolah berbasis penyehatan lingkungan yang berkelanjutan,” ungkapnya.

Kasi Pengembangan Sumber Daya Lingkungan Hidup DLH Kota Yogyakarta Ir Christina ES menjelaskan komponen Adiwiyata perlu menjadi perhatian khusus bagi sekolah. Seperti kegiatan lingkungan berbasis partisipatif dan pengelolaan sarana dan prasarana pendukung ramah lingkungan sehingga tercipta lingkungan sekolah yang sehat dan nyaman. (\***/pra/er**)



FKM UAD FOR RADAR JOGJA

**HEALTHY CITIES:  
FKM UAD  
Menstimulus  
SMP Mulanta  
Dalam Program  
Bina Penyehatan  
Lingkungan  
Menuju Sekolah  
Adiwiyata.**